
Martin Bader
Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. Januar 2014, 13:10

im Sommer haben wir für unsere Verhältnisse viel Geld in Drmic, Hasebe und Stepinski
gesteckt. Letzterer wurde ausdrücklich als Perspektivspieler geholt, die anderen beiden sind
Stammspieler und eine Mannschaft ohne sie mag man sich grad gar nicht mehr vorstellen.
Das Problem ist das Ausmaß der Baustellen, defensiv hat man nicht richtig nachrüsten können
und Esswein hat halt leider irgendwann nicht mehr die Leistung gebracht, die er mal brachte,
sonst wäre er auch nciht für Peanuts gewechselt.

Was das Geld angeht hast du recht, daher ist der Stadionneubau (mit dem wir verdammt spät
dran sind) auch so wichtig.
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